
Siracusa. Cafeo lascia il Pd
e aderisce a Italia Viva: “No
ai pannicelli caldi”
Il deputato regionale Giovanni Cafeo lascia il Pd e passa
nelle fila di Italia Viva, unendosi al percorso avviato, nel
territorio, dall’ex sindaco di Siracusa Giancarlo Garozzo e
dagli  altri  ex  renziani  del  Partito  Democratico,  ma  non
soltanto. Cafeo ha voluto ufficializzare questa mattina la
scelta  compiuta,  evidenziando  la  necessità  di  puntare  su
energie  giovani  e  su  un  approccio  politico  differente  da
quello  registrato  all’interno  del  Partito  Democratico.
L’ingresso di Cafeo conferisce maggiore forza e maggiore peso
alla nuova forza politica in seno al parlamento regionale. Si
passa, adesso, alla fase costituente.

Siracusa. Il rammendo urbano
di  Mazzarrona:  ecco  il
progetto di Renzo Piano
Parte dalla realizzazione del campetto di calcio, delle micro-
architetture a ridosso del mare e, ancor prima, dall’ascolto
delle  esigenze  dei  residenti,  il  progetto  di  rammendo  e
rigenerazione  della  Mazzarrona,  scelta  quest’anno  per  il
progetto  G124,  che  coinvolge,  con  il  coordinamento  del
senatore a vita Renzo Piano, diversi atenei italiani, fra cui
l’Università di Catania. Il progetto è stato presentato questa
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mattina, nell’ambito del Mazzarrona Day, proprio nell’ufficio
che il Comune ha destinato al gruppo (tre i borsisti scelti
tra i migliori della Scuola di Architettura di Siracusa).
Coinvolti, nella giornata dedicata alla Mazzarrona, anche i
bambini, con laboratori e momenti ludici, nell’ottica di un
quartiere che possa essere anche luogo da vivere e non solo
periferia scollata dal resto della città e priva degli stessi
servizi.  Diversi  gli  sponsor  privati  che  investono  nel
progetto. L’auspicio del prof. Messina (presidente dell’Sds di
Architettura di Siracusa ) è che il progetto possa proseguire,
come la presenza, questa mattina, del  rettore dell’Università
di  Catania  Francesco  Priolo  lascerebbe  ipotizzare.  Per  il
Comune erano presenti gli assessori Fabio Granata, Alessandra
Furnari e Giusy Genovesi. Entusiasta anche il direttore del
Parco archeologico, Calogero Rizzuto.

VIDEO. Rapine in tabaccherie,
le  immagini  dell’indagine
della Squadra Mobile
Le immagini delle rapine commesse ai danni di due tabaccherie.
Le indagini della Squadra Mobile hanno portato alla custodia
in  carcere  di  Sorin  Marian  Curt,  nato  in  Romania  il
24.07.1999,  agli  arresti  domiciliari  con  il  presidio  del
braccialetto elettronico per Kevin Perez, nato a Siracusa il
6.11.1998,  mentre  un  17enne  è  stato  invece  collocato  in
comunità.
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VIDEO.  Venticinque  anni  fa,
papa Wojtyla a Siracusa: “fu
un evento di grazia”
Siracusa ricorda oggi i 25 anni dalla visita di san Giovanni
Paolo  II.  Papa  Wojtyla  volle  dedicare  personalmente  il
Santuario alla Madonna delle Lacrime nel corso di una visita
pastorale che è diventata storia.
Durante l’omelia, indicò la vocazione universale del Santuario
di Siracusa: “Santuario Madonna delle Lacrime, tu sei sorto
per ricordare alla Chiesa il pianto della Madre […]. Qui tra
queste mura accoglienti, vengano quanti sono oppressi dalla
consapevolezza del peccato e qui sperimentino la ricchezza
della misericordia di Dio e del suo perdono! Qui li guidino le
lacrime  della  Madre  […]  sono  lacrime  di  dolore  […]  sono
lacrime di preghiera […] sono lacrime di speranza”.
Per ricordare quel momento, oggi in Santuario saranno esposte
le reliquie di San Giovanni Paolo II. Alle 18.30 l’arcivescovo
emerito  di  Siracusa,  Giuseppe  Costanzo,  presiederà  la
celebrazione  eucaristica.  Venticinque  anni  fa,  fu  proprio
monsignor  Costanzo,  allora  arcivescovo,  ad  accogliere  San
Giovanni  Paolo  II.  Sarà  possibile  ottenere  i  benefici
dell’Indulgenza  Plenaria  e  a  tutti  i  partecipanti  sarà
omaggiato il Calendario della Madonna delle Lacrime 2020.
Sindaco di Siracusa era, allora, Marco Fatuzzo. “Fu un evento
di grazia che ha segnato per la nostra comunità cittadina il
punto  di  partenza  per  un  nuovo  cammino  storico  sotto  il
profilo religioso, civile e sociale.
Un  ricordo  personale  indelebile”,  dice  oggi.  “La  sera
dell’arrivo del pontefice in città, dopo i discorsi ufficiali
pronunciati dal balcone dell’arcivescovado sulla piazza del
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Duomo gremita di folla, ho avuto l’opportunità di un colloquio
personale, breve ma intenso, con il Santo Padre, culminato con
un abbraccio. Sono sempre grato a Dio, dopo un quarto di
secolo,  per  il  privilegio  concessomi  di  avermi  fatto
condividere  quei  preziosi  momenti  con  un  santo  di  quella
statura”, il ricordo di Fatuzzo.

Siracusa.  Il  rilancio  degli
orti sociali, pulizia e nuove
assegnazioni  per  i  pollici
verdi
Sono stati consegnati questa mattina ai 12 nuovi assegnatari,
altrettanti lotti di orti sociali. Ritorna l’attenzione per
quella iniziativa lanciata durante la sindacatura Garozzo che
prevede  la  possibilità,  per  i  cittadini  che  ne  fanno
richiesta,  di  avere  in  assegnazione  un  piccolo  lotto  di
terreno da coltivare. Per lo scopo, viene utilizzata un’area
comunale che si affaccia su viale Scala Greca.
Nuove attenzioni, come la ripartenza dei bandi e la pulizia
dell’area,  lasciano  ben  sperare  per  il  rilancio  di  una
iniziativa che sembra sempre riscuotere grande favore.
L’assessore  alle  attività  produttive,  Cosimo  Burti,  ha
consegnato le chiavi agli assegnatari che hanno regolarmente
partecipato ad un bando di gara. Ogni lotto, ha uno spazio di
70 metri quadri. Agli assegnatari è richiesto il pagamento di
120 euro. Potranno rinnovare la concessione degli spazi ogni
due anni, se non si sono persi i requisiti indispensabili al
loro mantenimento.
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Gli uffici, a fronte di nuove richieste, stanno predisponendo
un nuovo bando per ulteriori assegnazioni.

La siracusana Swami incanta a
Tu si que vales! “La mia voce
come un’arma”
La cantante siracusa Swami La Rosa è stata tra i protagonisti
dell’ultima puntata di Tu si que vales!
Voce potente, grande carattere e simpatia coinvolgente per la
18enne che con la musica combatte la malattia: da quando aveva
24 giorni di vita ha scoperto di essere affetta da fibrosi
cistica.
“Non  ci  credo  ancora”,  scrive  lei  a  proposito  della  sua
partecipazione tv. Nel corso dell’apparizione sugli schermi,
ha presentato il suo nuovo singolo “Un’arma”.
Clicca qui per rivedere Swami La Rosa a Tu si que vales!

VIDEO.  Treno  passa  con  le
sbarre  alzate,  pericolo  in
zona Mottava
https://www.siracusaoggi.it/wp-content/uploads/2019/11/VID-
20191101-WA0030.mp4
Le sbarre del passaggio a livello sono aperte, nonostante il
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passaggio di un treno. Si è rischiato grosso giovedì sera in
contrada Mottava, nei pressi di traversa San Corrado.
Un’automobilista  si  è  fortunatamente  fermata  per  tempo,
filmando la scena con il telefonino.
È accaduto giovedì sera, alle 19.44.

Fondo  di  riserva,  scontro
sindaco-centrodestra:  “no
lezioni di moralità”
Il conto consuntivo 2018 verrà approvato entro la scadenza del
13  novembre.  Un  voto  contrario  del  Consiglio  comunale  ne
provocherebbe  il  commissariamento  e  pertanto,  seppur  a
malincuore, anche chi mette sotto accusa la variazione di
20mila euro operata dal fondo di riserva del sindaco, alla
fine sa che non c’è alternativa all’approvazione dell’atto.
Restano le contestazioni su una cifra piccola se rapportata ai
90 e passa milioni di spesa corrente del Comune. Resta però la
ragion politica di una spesa che, per le sue modalità, è
all’esame  dei  revisori  dei  conti  dopo  la  bocciatura  in
commissione Bilancio.
“È  polemica  strumentale”,  torna  a  ribadire  il  sindaco,
Francesco  Italia,  con  accanto  l’assessore  al  bilancio,
Pierpaolo Coppa. “Una polemica per bloccare l’approvazione del
consuntivo e gli investimenti di sviluppo del Comune. Senza
consuntivo si bloccano opere e progetti come il mutuo per il
bando  delle  periferie.  Una  manovra  politica  per  mettere
l’amministrazione  all’angolo,  condotta  da  quelle  stesse
persone che hanno approvato bilanci consuntivi con impegni dal
fondo  di  riserva  per  somme  per  attività  culturali  ben
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maggiori.  Con  una  differenza:  noi  abbiamo  destinato  somme
risibili  per  le  attività  culturali,  utilizzando  il  grosso
delle somme per lavori di pubblica utilità. Loro (dice proprio
così, senza indicare direttamente, ndr) lo hanno fatto per
anno in misura molto superiore” e indica i documenti presenti
sul tavolo. Numeri che parlano di mostre e feste, fiere e
settimane svedesi con somme a 5 cifre impegnate dal fondo di
riserva.  I  nomi  di  quelle  giunte  riportano  a  più  di  un
componente del centrodestra, ancora oggi in campo. “Le carte
parlano chiaro”, aggiunge Italia. “Dal fondo di riserva veniva
impiegato anche il 90%. Venivano pagati corsi per fisiatri,
10mila  euro  per  convegno  di  un  giorno,  10mila  euro  per
allestire  sala  del  maniace  (bene  nn  comunale)  per  festa
privata ad invito. Molte somme destinate ad acquisto di libri
e dvd. Discorso di coerenza: chi oggi blocca approvazione del
consuntivo, lo fa con spregio assoluto della coerenza politica
e  della  onestà  intellettuale  e  soprattutto  a  danno  dei
cittadini. Da almeno 15 anni viene utilizzato in questo modo
il  fondo  di  riserva.  Ritenuto  legittimo.  Se  cambia
orientamento,  anche  in  base  a  parere  revisori  conti,  ci
adatteremo”.
Poi la chiosa, che pare avere un destinatario preciso dopo
giorni di polemiche a distanza. “Prendo lezioni da tutti, ho
tanto da imparare ma non accetto lezioni sulla moralità da
altri. Carta canta”.

VIDEO.  Fiera  dei  Morti,
partenza  sottotono.  I
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venditori:  “era  meglio  in
Ortigia”
Ai Villini è in corso in questi giorni la Fiera dei Morti.
Dolciumi, giocattoli e prodotti etnici come da tradizione. Ma
l’appuntamento non sta attirando l’attenzione dei siracusani.
Pochissimi visitatori e gli ambulanti, in maggioranza catanesi
o  nordafricani,  protestano.  “Poche  persone,  nessuno  sa  di
questa fiera”. Affari al lumicino e chiedono luci, pubblicità
e più attrazioni per l’appuntamento che in Ortigia, negli anni
passati, sapeva attirare centinaia di visitatori al giorno.

VIDEO. Dal 2 dicembre porta a
porta a Grottasanta, contrade
marinare e case sparse
L’assessore all’Ambiente, Andrea Buccheri, illustra tutte le
novità nel servizio di raccolta differenziata. Dal 2 dicembre
il porta a porta sarà esteso a Grottasanta, alle contrade
marinare ed alle cosiddette casa sparse. Per tutta Siracusa,
calendario unico per conferire i rifiuti frazionati.
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